

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi dari penulis berjudul **“Toksistasitas (LC<sub>50</sub>-24 Jam) Ekstrak Etanol Kulit Buah Nangka (*Artocarpus heterophyllus*) Terhadap Larva Nyamuk *Aedes aegypti* ”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang dengan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. dan ibu Alm. Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Penulis juga berterima kasih kepada ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama berada di dunia perkuliahan dan kepada bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi. dan bapak Eko Prasetya, S.Pd., M.Sc, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari proposal sampai pada tahap mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Terima kasih sebesar-besarnya kepada keluarga penulis, orang tua tercinta Ayahanda Alm. Drg. Hendra Gunawan, M.Kes dan Ibunda Nurmaya Siregar serta kepada kedua Adik saya Azhari Prawira dan Faiz Akbar atas segala doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat mencapai jenjang pendidikan saat ini.

Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada teman-teman penulis TDWN (Aini, Nafisah, Sharfina, Indana, Fira, Izdihar, Fani, Azizah, Yubi, Rehan dan Alaha) atas doa, bantuan dan dukungan kepada penulis sewaktu akan melanjutkan pendidikan ke jenjang perkuliahan.

Kepada teman-teman seperjuangan penulis Alm.Firda, Putri, Tasya dan Wulan terima kasih atas doa, dukungan dan sudah kebersamaan melewati susah senang dunia perkuliahan. Teruntuk partner magang dan KKN Tri, Andhio dan Muammar terima kasih atas doa dan dukungannya. Terima kasih juga kepada keluarga besar saya, teman-teman Biologi B 2018, para Asisten Lab SPH serta orang-orang yang tidak dapat penulis sebutkan satu-satu atas doa dan dukungannya.

Terimakasih kepada member EXO (Baekhyun, Chanyeol, Kai, Suho, Sehun, D.O, Xiumin, Lay, Chen) yang sudah memberikan semangat melalui lagu dan karyanya yang menemani penulis selama mengerjakan skripsi dan memotivasi untuk selalu memberikan yang terbaik dalam meraih impian. Serta terimakasih sebanyak-banyaknya untuk diri saya sendiri, telah bertahan dalam menikmati proses panjang skripsi saya . Terimakasih karena tidak menyerah dan terimakasih karena selalu percaya pada diri sendiri.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis juga menyadari banyak kekurangan dan keterbatasan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini, harapan penulis semoga skripsi ini bisa bermanfaat untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

Medan, 12 Oktober 2023

Penulis,



Fitri Kurniati